

令和3年5月27日

社会福祉法人 篤豊会  
理事長 久藤妙子

### 新型コロナウイルス感染者発生についてのお知らせ (第4報)

加賀中央訪問入浴ステーションの職員2名が新型コロナウイルス陽性と判明した件の続報です。

5月25日・26日の二日間に分けて、ご利用者様と訪問入浴ステーションの職員のPCR検査を実施いたしました。

結果、本日全員陰性であることが確認できましたので、ご報告差し上げます。またご利用者様の内3名に関しましては検査を御辞退されましたが、本日も体調の変化がみられないことを併せてご報告差し上げます。

なお感染しております職員2名は現在も入院しており、退院時期については確実に決まっておりません。そのため訪問入浴ステーションのサービス開始の時期に関しましても、現在決まっておりません。サービス提供の開始日が決まり次第、改めてご報告差し上げます。

また加賀中央訪問入浴ステーションの職員が加賀中央デイサービスセンターの事務所を併用で利用している事から、現在加賀中央デイサービスセンターも休止しておりますが、デイサービスセンターの職員全員対象としたPCR検査を5月28日(金)に予定しております。こちらにつきましても結果が分かり次第改めてご報告差し上げます。検査結果によってデイサービスのサービス提供開始日を決める予定としておりますので、ご周知の程よろしくお願い申し上げます。

5月27日現在、感染者の合計は加賀中央訪問入浴ステーションの職員2名となっております。

ご利用者、ご家族の皆様、地域の皆様方、多くの関係者の方々へ多大なご心配とご迷惑をおかけしておりますが、今後も引き続き感染拡大防止に最善の努力を行ってまいりますので、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。